

LE ROSAIRE

ET LES AUTRES

DEVOTIONS DOMINICAINES

SOMMAIRE

GRAVURES : Vierge protectrice des Ordres religieux	364
La dernière encyclique sur le Rosaire	351
Lettre du T. R. P. Provincial	352
Sermon du R. P. Gonthier	355
L'Angelus, (FR. A. H. BEAUDET)	374
Le chant des âmes du purgatoire, (DE LA VILLEMARQUÉ)	375
Les cimetières, (BERNARDO)	376



La dernière Encyclique sur le Rosaire de Marie.

De plus en plus préoccupé du salut de la société chrétienne, et toujours convaincu qu'elle sera, comme au temps de Saint Dominique, sauvée par le Rosaire, le Père commun des fidèles vient encore de publier sur cette incomparable dévotion une nouvelle Encyclique. La famille des Prêcheurs a particulièrement le droit de se réjouir en voyant le vicaire du Christ, malgré les soucis qui l'accablent et les années qui pèsent sur sa tête, fidèle au devoir que sa tendre dévotion envers la Reine du Très-Saint Rosaire semble s'être imposé, de la glorifier en face du monde entier chaque fois que revient sa fête.

Comme plusieurs journaux et revues du Canada ont déjà publié cette Encyclique, nous nous contenterons d'en donner l'extrait suivant :

“ Depuis longtemps, Nous voulons faire reposer le salut de la Société humaine sur le développement du culte de Marie comme sur une force inébranlable. A cette fin, Nous avons travaillé avec persévérance à répandre parmi les fidèles du Christ la pratique du Rosaire. Dans Notre constant désir de démontrer avec évidence au peuple chrétien l'efficacité et les mérites du Rosaire de Marie, Nous avons avant tout rappelé l'origine, plus céleste qu'humai-